

Protokoll der 4. ordentlichen Generalversammlung des Vereins **CAAA vom 25. März 2011**

Formalien

Vorsitz: Nicolas Sarraj, Präsident des Vereins CAAA

Protokoll: Bettina Sigrist und Jasmina Schmuki, Vorstandsmitglieder, zuständig für Kommunikation

Die Einladung zur Generalversammlung wurde am 4. März 2011 per A-Post an die Mitglieder gesandt. Die Generalversammlung ist damit beschlussfähig.

Der Präsident des Vereins CAAA, Nicolas Sarraj, hat die Generalversammlung pünktlich begonnen und gemäss der folgenden Traktandenliste geführt:

1. Begrüssung
2. Berichte des Vorstandes
 - 2.1 Aktueller Stand des Projektes
 - 2.2 Projektplan
3. Genehmigung des Jahresberichtes 2010
4. Genehmigung der Jahresrechnung 2010
5. Ersatzwahl Vorstand (Administration ausgetreten: Frau Laura Endress / neu Jasmina Schmuki und Bettina Sigrist)
6. Statutenänderung
7. Bestätigung Revisionsstelle (Wiederwahl der Revisoren)
8. Verschiedenes

1. Begrüssung

Nicolas Sarraj eröffnet die Generalversammlung und begrüsst alle Mitglieder sowie den Vorstand. Wir danken herzlich AKAD College bez. Herrn Ronnie Sturzenegger für den Apéro und die Unterstützung.

2. Berichte des Vorstandes

Nicolas Sarraj stellt das Projekt bzw. die "Zanzibar Swiss School for Education and Professional Training" anhand aktuellster Fotos nochmals vor.

2.1 Aktueller Stand des Projektes

Der Bau der Mehrzweckhalle sollte Mitte April 2011 abgeschlossen werden. Wegen Wasserknappheit hat sich der Bau verzögert. Wasser ist ein akutes Problem, nicht nur für den Bau, sondern auch für die Einwohner Zanzibars. Lösung für das Wasserproblem: Vera Gujer konnte im Dorf ein Wasserreservoir einrichten. Die Einwohner Ndjianis haben zusammen mit Vera Gujer PET Falschen mit Wasser gefüllt und ca. 48h an die Sonne gelegt. Durch die starken UV Strahlen werden die Krankheitserreger zerstört.

Vera Gujers Vater hat das Dorf Ndjiani als Arzt besucht und wird noch einen Bericht vorlegen, wie der Gesundheitszustand der Schüler ist.

Die Kosten für den Bau der Mehrzweckhalle wurden höher, als geplant. Der Grund hierfür ist, dass der Architekt vor Ort Mr. Ally die besten Materialien verwendet hat. Der Präsident Nicolas Sarraj und Vizepräsidentin Bettina Schmid haben während ihrer letzten projektreise im Februar 2011 mit ihm gesprochen und ihm erklärt, dass er darauf achten muss, das Budget nicht zu überschreiten. Auch haben zwei CAAA-Mitglieder und Spender aus Deutschland die Schule besucht und dem Komitee von Ndjiani in einer Sitzung vorgeführt, wie sich eine Budgetplanung aufstellen lässt.

Auch hat der Architekt Mr. Ally wieder einen Schwur abgelegt, dass er hinter dem Projekt steht und die Gelder nicht missbraucht.

Die Mitglieder wurden durch Nicolas Sarraj informiert, dass der Erhalt von Quittungen / Belegen nicht einfach ist (fehlendes Büromaterial / Analphabeten).

Die Unterschriften von Nicolas Sarraj, Präsident, und Bettina Schmid, Vizepräsidentin, gelten als Beleg.

2.2 Projektplan

Fertigstellung der Mehrzweckhalle inkl. Kantine in Ndijani. Als Mithilfe werden dieses Jahr mehrere Studenten und CAAA-Mitglieder als freiwillige Helfer nach Zanzibar reisen und das Projekt vor Ort aktiv unterstützen. In Uroa, ein Dorf an der Ostküste der Insel und ca. 18 km von der Schule entfernt, konnte mit dem Hotel „Tamarind“ eine Vereinbarung getroffen werden, dass CAAA-Mitglieder und Helfer aus der Schweiz eine günstige Übernachtungsmöglichkeit (15 statt 100 Euro inkl. Frühstück) erhalten.

Neues Projekt:

Eine ökologische Jugendherberge mit integrierter Berufsschule im Süden Zanzibars (Makunduchi). Ziel der Jugendherberge ist, dass die Schüler in Hotellerie und Gastronomie ausgebildet werden und das in der Berufsschule Gelernte gleich in der Praxis umsetzen können.

Das Land für den Bau der Jugendherberge mit integrierter Berufsschule steht uns bereits zur Verfügung und ein lokales Komitee mit Vertretern aus Makunduchi wurde bereits gegründet. Das Schulkomitee von Ndijani übernahm dabei die Rolle des Coachings. Die beiden Schweizer Architekten Giacomo Zanchetta und Luca Hajnoczky erstellen nun die Projektpläne.

Der Bildungsminister und der Minister für Tourismus, Kultur und Sport schenken CAAA das historische Gebäude auf der Parzelle, welches voraussichtlich als Rezeption gebraucht wird.

3. Jahresbericht

Der Jahresbericht wurde von den Mitgliedern einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung

Unsrer Kassiererin Madeleine Hilfiker informiert, dass im Jahr 2010 aufgrund teureren Baus der Kantine einen Verlust gemacht wurde. Dank einer grosszügigen Spende der Familie Güller konnte den Bau der Kantine fortgesetzt werden. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Familie Güller.

Revisor Rolf Suter hat die Jahresrechnung kontrolliert und unterzeichnet. Sie wurde von den Anwesenden an der GV einstimmig genehmigt.

5. Wahlen/ Austritte aus dem Vorstand/ Ersatzwahlen

Die CAAA-Mitglieder haben den Vorstand einstimmig wieder gewählt.

Anfangs Jahr 2010 hat Laura Endress ihren Austritt aus dem Vereinsvorstand bekannt gegeben. Anfang 2010 wurde Jasmina Schmuki durch den Vorstand in die Projektorganisation und Kommunikation aufgenommen, seit Januar 2011 zusammen mit Bettina Sigrist.

Die Mitglieder haben Bettina Sigrist und Jasmina Schmuki ebenfalls einstimmig gewählt.

6. Bestätigung Revisionsstelle

Die Mitglieder haben die Revisionsstelle (Rolf Suter) einstimmig wieder bestätigt und haben ein grosses Dankeschön ausgesprochen.

7. Statutenänderung

Es liegen keine Statutenänderungen vor.

8. Verschiedenes

Sobald genauere Informationen zum Projekt Jugendherberge mit integrierter Berufsschule von den Schweizer Architekten vorliegen, werden wir die Mitglieder durch einen Newsletter informieren.

Vera Gujer wird auf der Homepage als Kontaktperson für zukünftige Mithelfer / Studenten aufgeführt.

Herr Ekkehard Schweizer, Sympathisant von CAAA, wollte zusammen mit CAAA in Deutschland und Österreich eine ähnliche Hilfsorganisation aufbauen. Es wurde beschlossen, dass wir keine nähere Zusammenarbeit wollen, da CAAA eigenständig und in der Schweiz bleiben will.

Nicolas Sarraj möchte zukünftig alleine haften. Bis zum jetzigen Zeitpunkt hätte der Vorstand bei Veruntreuung gehaftet, Mitglieder des CAAA sind nie belangt worden und werden dies auch in Zukunft nicht. Es wird nun vom Vorstand abgeklärt, wie die Haftungsmöglichkeiten des Präsidenten sein können.

Ein Vereinsmitglied hat Bedenken wegen Tsunamigefahr ausgesprochen. Diese Gefahr ist auf einer Insel leider nie auszuschliessen, wir hoffen jedoch, dass es nie so weit kommt.

Das Protokoll wurde erstellt am 05.04.2011



Jasmina Schmuki



Bettina Sigrist

Les Collégiens Akadiens et leurs Amis Africains
Jungholzstrasse 43
8050 Zürich

E-mail : info@caaa.ch
Website: www.caaa.ch